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Buscan en IFT regulación flexible (Reforma 27/02/18)     Alejandro González / Enviado  Barcelona, España (27 febrero
2018).- Establecer regulaciones flexibles para evitar que en México se inhiba el desarrollo tecnológico debe ser uno de
los objetivos del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), aseveró el comisionado Javier Juárez Mojica.     Durante
su visita al Mobile World Congress en Barcelona 2018, donde operadores han pedido flexibilidad en las regulaciones en
todo el mundo, el funcionario mexicano aseveró que en el País se ha trabajado incluso en la asignación de más espectro
que es otra de las peticiones de empresas de servicios móviles.     "Como regulación, lo que podría decir es que debemos
hacerla lo más flexible posible para que todos estos adelantos y desarrollos tecnológicos no sea la regulación una barrera
para que puedan ocurrir.     "Creo que ese es nuestro enfoque, tecnológicamente neutrales, que se pueda prestar
cualquier servicio, y de hecho si ustedes se fijan desde la Constitución con el concepto de concesión única lo que
queremos es que se preste cualquier servicio que sea factible que no cada que van a prestar un nuevo servicio tengan
que solicitar una nueva actualización. Ese es el enfoque que viene desde la Constitución, todos los servicios que se
puedan prestar a través de una red", comentó Javier Juárez.     En tanto, el comisionado Mario Fromow se refirió a las
barreras que existen para el desarrollo de infraestructura, sobre todo en estados y municipios, y dijo que ya se trabaja
para homologar los procesos para que temas como los derechos de vía sean más ágiles.     "En México tenemos una
situación ahí de tratar de homogeneizar los reglamentos a nivel local, estatal y federal. Como saben, esto viene desde la
ley federal de telecomunicaciones anterior. Ahora también hay un articulo específico en la nueva, el despliegue de
infraestructura es cuestión federal. Sin embargo, hay una parte donde se dice que tiene que cumplir con los reglamentos
de desarrollo urbano en los diferentes niveles, es ahí en donde tenemos que trabajar. Hacer una especie de mejores
prácticas para facilitar el despliegue de infraestructura", aseveró Fromow.     Respecto a que este miércoles 28 de
febrero culminan las funciones de Adriana Labardini como comisionada, Mario Fromow dijo que aunque el Pleno puede
seguir tomando decisiones con seis comisionados, no es lo ideal.     "Nosotros somos respetuosos de los Poderes de la
Unión, y obviamente contar con siete comisionados es mejor que contar con seis, pero los tiempos los establece el
Ejecutivo y el Senado", puntualizó
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